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Abstract (en)
[origin: CN110875561A] The invention relates to a travel adapter plug (10) comprising a housing and at least one first standard first plug and one
second standard second plug. The first plug can be moved between a standby position and a working position, and the second plug can also be
moved between the standby position and the working position; in the standby position, the plugs are basically located in the housing, and in the
working position, the plugs are usefully located outside the housing. The travel adapter plug (10) has a first slider button (20) adapted to move the
first plug or the second plug between thestandby position and the working position in which the plug is usefully located outside the housing, the first
slider button (20) sliding within a first guide slot of the housing, and the first slider button can act on a movable connecting element (64), and the
movable connecting element (64) can alternatively act on the first plug or the second plug, so that the first slider button (20) can alternatively move
the first plug or the second plug from the standby position to the working position.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft einen Reisesteckeradapter, welcher hierin auch kurz als Reisestecker bezeichnet wird. Mit Hilfe eines solchen
Adapters können Netzstecker einer bestimmten (heimischen) Norm am Reiseort in die dort vorhandenen Steckdosen eingesteckt werden.
Insbesondere geht es um einen Reisesteckeradapter (10), welcher ein Gehäuse, und mindestens einen ersten Stecker einer ersten Norm aufweist
und einen zweiten Stecker einer zweiten Norm aufweist, wobei der erste Stecker zwischen einer Bereitschaftsstellung, in welcher sich der Stecker
im Wesentlichen innerhalb des Gehäuses befindet, und einer Nutzstellung, in welcher sich der Stecker verwendbar außerhalb des Gehäuses
befindet verschoben werden kann und auch der zweite Stecker zwischen einer Bereitschaftsstellung, in welcher sich der Stecker im Wesentlichen
innerhalb des Gehäuses befindet, und einer Nutzstellung, in welcher sich der Stecker verwendbar außerhalb des Gehäuses befindet verschoben
werden kann, wobei der Reisesteckeradapter (10) einen ersten Betätigungsschieber (20) aufweist, der zum Verschieben des ersten Steckers oder
des zweiten Steckers zwischen der Bereitschaftsstellung und der Nutzstellung, in welcher sich der Stecker verwendbar außerhalb des Gehäuses
befindet, ausgebildet ist, dadurch gekennzeichnet, dass der erste Betätigungsschieber (20) in einem ersten Führschlitz im Gehäuse läuft und der
erste Betätigungsschieber auf eine bewegliches Koppelelement (64) einwirken kann und das bewegliche Koppelelement (64) alternativ auf den
ersten Stecker oder den zweiten Stecker einwirken kann, so dass der erste Betätigungsschieber (20) alternativ den ersten Stecker oder den zweiten
Stecker von der Bereitschaftsstellung und in die Nutzstellung überführen kann.
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